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1 Formalia

Beginn der Sitzung: 20:07 Uhr

1.1 Präsidium

� Protokoll: Bahner

� Redeleitung: Paul

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine

2 Checkliste/Termine/Sprechstunde

Nichts Neues.

Nächste Sprechstunde ist am 04.03.

3 StuRa (Abstimmung)

Bahner war im StuRa, der über Zoom und Discord stattgefunden hat. Das Protokoll und den Vor-
standsbericht findet man hier.

3.1 Berichte

Vorstand:

Am 28.02.2021 ist der Kassenschluss, bis dahin sollten Rechnungen eingereicht sein.

Es wurde auf den offenen Brief reagiert. Der Chefredakteur hat auf seine Stellungsnahme verwiesen
und fasste wohl einige Forderungen als

”
polemische Beleidigungen“ auf.

Es gibt weiterhin offene Ausschreibungen.

Studieren ohne Hürden und AG Mental Health

Siehe die Mail, die herumgeschickt wurde an die FS-Mail. Schwemmi schickt diese über den Verteiler
noch herum.

3.2 Abstimmung

Prüfung Jahresabschluss Rumpf 2020 durch die Universität
Haushaltsbeauftragte der VS

Option Stimmen Reihung

Ja 12 1
Nein 0 2

Enthaltung 0
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https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise20_21/stura_protokoll_2020_02_09/protokoll_2020_02_09/view


Antrag zu den Online-Wahlen
Fachschaft TF

Siehe Abstimmung von letzter Woche.

Umgang mit überzogenen SVB-Konten
SVB-Gremium

Option Stimmen Reihung

Ja 13 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

8.März-Bündnis/Feministisches und Frauen*streikkomittee
feministischer und Frauen*streik

Es wird auf jeden Fall kritisch gesehen, dass zu aktuellen Zeiten eine Demonstration veranstaltet
wird. Es findet sich auf der Seite http://8maerzfreiburg.blogsport.de/, dass es eine Verpflichtung

zum Tragen eines MNS gibt und im Block-System demonstriert wird. Es wird aber nicht gesagt, wie
groß diese Blöcke sind.

Betrag Stimmen bewilligter Betrag

250e 5
0e 7 0e

4 Gepräch Institusdirektor

Am Freitag hat Jacques mit Dittmaier gesprochen, es ging um die Beschaffung von Masken für die
Praktika AP und FP. Die Medizinfachschaft hat wohl Masken für ihre Studis bestellt. Er würde gerne
mit uns zusammen die Beschaffung besprechen. Wir haben noch alles Geld vom StuRa übrig, da seit
April nicht so viel passiert ist durch Corona. Das sollten 770e sein. Ein 1000er Pack medizinische
Masken kostet ca. 300e. Allerdings steht noch im Raum, welche Masken wir bevorzugen. FFP2-
Masken sind teurer und Leute sind vielleicht abgeschreckt, diese selbst zu kaufen. Die andere Frage
ist, ob diese auch für Klausuren gedacht sind.

Wollen wir Masken beschaffen?
GO-Antrag

Option Stimmen Ergebnis

Ja 14 Wir sind dafür
Nein 0

Enthaltung 0

Für das FP reichen wohl 200 Masken, die auch schon da sind?

Andererseits sollte es nicht unsere Aufgabe sein, Masken bereitzustellen sondern die des Instituts.
Laut Corona-VO der Uni sind aber Studierende selbst dazu verpflichtet, Masken zu kaufen. Es stellt
sich auch die Frage, ob wir noch andere Sachen von dem StuRa-Geld kaufen wollen, dann sollten wir
logischerweise nicht das komplette Geld dafür

”
sponsoren“.

Ein Meinungsbild zeigt, dass das StuRa-Kontigent in die Beschaffung für Hygienekram (Masken/
Desinfiktionsmittel/etc) für das FP/Klausuren ausgegeben werden.

Ein Meinungsbild zeigt, dass Jacques sich mit Dummin auseinandersetzen soll, was genau beschafft
wird.
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http://8maerzfreiburg.blogsport.de/


Wollen wir unsere komplettes StuRa-Kontigent (770e) für Hygienedinge für
Präsenzveranstaltungen ausgeben?

GO-Antrag

Option Stimmen Ergebnis

Ja 14 Ja, wir wollen das komplette Kontigent (770e) dafür ausgeben.
Nein 0

Enthaltung 0

Ein Meinungsbild zeigt, dass weitergetragen werden soll, dass präferiert FFP2-Masken gekauft werden.

Jacques kann denken und die Leute aus dem Institut können das auch, von daher werden die sich so
einigen können, dass alle zufrieden sind.

5 Sonstiges

5.1 Grafiktablets

Die Praktika fangen demnächst an, die Tutor*innen sollten dann (wenn sie wollen) Zugriff zu den
Tablets haben. Paul schreibt die neuen Tutor*innen an, ob sie gerne ein Grafiktablet für die Praktika
haben möchten.

5.2 Beginn der Sitzung

Die Ausgangssperre ist vorläufig vom Tisch, wollen wir die Sitzung dann wieder um 18 Uhr beginnen
lassen? Besprechen wir nächste Woche nochmal, wenn allein schon klar ist, ob die komplett abgeschafft
ist.

Ende der Sitzung: 21:50 Uhr
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